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Zitat von Veteran 

rechnet man als sicheren Abgang den Löwen raus und Wendlinger sowie Celebi zur U21
dann hätten wir aktuell 26 Spieler unter Vertrag. Für die zweite Liga mehr als genug.
Dummerweise sind unsere Schwachstellen nicht mal im Ansatz beseitigt.

Wenn man schnell handelt, dann ist der Kader halt vorübergehend aufgebläht. Da wird der ein
oder anderer schon noch abspringen. Die Alternative wäre zu warten bis Palacios, Goden oder
Fuchs irgendwo unterschrieben haben. Aber dann sind einige günstige Spieler eventuell schon
wieder weg.

Zu den Schwachstellen: ich glaube man hat erkannt, dass uns offensiv das Tempo gefehlt hat
und darum jetzt drei schnelle Spieler. Aber man wird schon auch sehen, dass noch mindestens
einer im Mittelfeld fehlt, der die Bälle spielt und das Spiel lenkt.
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